

24/9/16

Accueil de migrants : le modèle basque

Cinquante migrants, issus de différents pays du monde, actuellement présents à Calais, seront accueillis de la mi-octobre et jusqu'au 31 mars 2017 au centre de La Béterette, dans ce que l'on appelle La Vallée Heureuse, à Gelos. Une décision de l'État dont a pris acte le maire de la commune, Pascal Mora. « Nous accueillons cette information avec sérénité et optimisme, mais aussi une certaine retenue. » C'est l'association Isard-Cos qui a déjà une grande expérience en matière d'accueil des demandeurs d'asile en Béarn, qui sera aux avant-postes avec des professionnels et des bénévoles. Le but de cet accueil est de participer à « la solidarité nationale demandée par le gouvernement pour purger la jungle de Calais » a précisé la sous-préfète de Pau, Marie Aubert lors d'une con-

férence de presse, hier. À cette réunion, Jean-Daniel Elichiry, directeur d'Atherbea, est venu témoigner de l'expérience de Saint-Étienne-de-Baïgorry où 40 migrants s'étaient installés au VVF pendant plus de trois mois, de novembre 2015 à février 2016. Une expérience qui devrait servir de modèle pour l'accueil en Béarn dans les prochaines semaines.

Optez pour Marinella ou la Grande plage

Le 7 septembre, Biarritz enregistrait un record absolu de température, avec 38,7°C. Puis, le mercure s'est laissé aller. Or aujourd'hui, Météo France annonce un pic à 29°C. Cette journée devrait donc être propice à la baignade. Mieux vaut se rendre sur les plages surveillées, comme la Grande Plage de Biarritz ou la plage Marinella, à Anglet.